



22.10.2018 - 10:34 Uhr

Invitation du SEM et de la CRS pour la conférence de presse SESAME du 25.10.2018 à Berne

Berne (ots) -

En 2015, le Secrétariat d'Etat aux migrations (SEM) et la Croix-Rouge suisse (CRS) ont lancé le projet SESAME qui vise à faciliter l'intégration des personnes migrantes, ainsi que celles admises à titre provisoire, sur le marché du travail dans le domaine de la santé. Le but était de soutenir ces personnes afin qu'elles puissent suivre et obtenir la formation d'auxiliaire de santé CRS avec succès. Trois ans après son lancement, le SEM et la CRS tirent le bilan du projet lors d'une conférence de presse qui aura lieu le:

25 octobre 2018 à 14h

Au Centre de presse du Palais fédéral, Bundesgasse 8, 3003 Bern
(salle de conférence)

Nous vous présenterons les expériences et les chiffres des cantons qui ont participé au projet et nous vous informerons de ses suites.

Cornelia Lüthy, vice-directrice du SEM, et Christine Kopp, directrice suppléante de la CRS, seront notamment présentes.

En outre, deux diplômés de SESAME et de la formation auxiliaire de santé CRS se tiendront à votre disposition pour des interviews. Les journalistes qui ne sont pas accrédités au Palais fédéral sont priés de s'annoncer par mail auprès du soussigné.

Vous trouverez plus d'infos sur SESAME sous www.redcross.ch/sesame

Contact:

Urs Frieden, communication CRS, 079 356 52 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100821224> abgerufen werden.